

# GAZETTE



Et c'est reparti !

C'est reparti pour une nouvelle rentrée scolaire, avec ses retrouvailles, ses découvertes, ses projets, ses odeurs de cahiers et de crayons juste taillés !

## Le mot de l'APEL

Pour les parents qui nous découvrent, l'APEL édite 4 ou 5 gazettes dans l'année. Celle-ci permet de vous informer sur les actions à venir (ventes, projets, financements...), et de remercier les personnes qui s'investissent pour notre école. C'est également un moyen d'échanger, car l'un des rôles principaux de l'APEL est d'assurer dialogue et communication entre les parents et l'école.

## Bienvenue

Cette année nous accueillons de nouvelles enseignantes, nous leur souhaitons la bienvenue.

Belle rentrée à tout le corps enseignant.



## Remerciements de l'OGEC

L'OGEC est heureuse de vous annoncer que la kermesse de l'an passé fut une belle réussite ! Elle remercie tous les bénévoles qui ont permis une fois encore que cette journée se déroule au mieux.

De plus, pour ceux que cela intéresse, la vente de jus de pomme sera de nouveau possible à partir de mi-septembre.



## URGENT – URGENT

Chaque année c'est le même discours, mais chaque année nous manquons cruellement de bénévoles !

Alors oui, l'OGEC et l'APEL reviennent avec leurs gros sabots pour recruter !

L'Assemblée Générale des associations aura lieu le 7 novembre 2023, à 20h à l'école.

C'est un peu formel au départ, mais ça devient surtout un moment convivial où l'on découvre les projets et missions de chacune des associations, et où on peut proposer sa candidature.

Vous avez envie d'intégrer l'une des associations ? Envie de partager vos idées, de participer à la vie de l'école ?

**VENEZ COMME VOUS ETES !!!!**

N'hésitez pas à nous contacter via l'adresse mail ci-dessous, ou mieux encore venez nous en parler lors du café de bienvenue à la rentrée ! Ne soyez pas timide, nous sommes là pour ça !

Si vous avez envie d'être bénévoles sans faire partie du conseil d'administration de l'OGEC ou de l'APEL, c'est possible aussi ! Plus nous serons, plus nous pourrons en faire pour les enfants.

Ne dit-on pas : plus on est de fous plus on rit ? Allez, venez rire avec nous !!!!

**A bientôt pour de nouvelles aventures, et surtout BONNE RENTREE A TOUS !**

**Nous restons à votre écoute, pour toutes questions :**  
**[apel@boisdecene-stejeannedarc.fr](mailto:apel@boisdecene-stejeannedarc.fr)**